

# Les parcours de transition doivent être plus accessibles



Parlons  
Transidentités\*

Contrairement à une idée reçue, **les transitions**, quelles qu'elles soient, **ne sont pas si facilement accessibles**. Frais élevés, remboursements inadéquats voire inexistants, absence de médecins formé-e-s, **les freins sont nombreux**. Pourtant, elles participent activement au bien-être des personnes concernées. Puisque **chaque parcours trans\* est différent**, il est nécessaire que les personnes trans\* puissent **choisir l'accompagnement psycho-médico-social** dont elles ont besoin et ce, sans barrière financière, géographique et sans faire face à la transphobie déjà présente dans tous les aspects de la vie.



[www.sofelia.be](http://www.sofelia.be)

UNE CAMPAGNE DE **SOFÉLIA**  
La Fédé militante des Centres  
de Planning familial solidaires

AVEC LE SOUTIEN DE



FÉDÉRATION  
WALLONIE-BRUXELLES

